

MEDIO: NUCLEO RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 27/ENERO/2015

## Standard and Poor's le bajó la nota de crédito soberano a Rusia

LEONARDO CURZIO: Martín ¿algo más?

MARTIN CARMONA: Standard and Poor's le bajó la nota de crédito soberano a Rusia, prácticamente la llevó abajo del grado de inversión por los problemas que ha tenido y afectado precisamente por el tema de los precios del petróleo, algo que afortunadamente en México hemos sabido librar, las calificaciones se mantienen actualmente confiables.

LEONARDO CURZIO: Muy bien, pues muchas gracias Martín.

MARTIN CARMONA: Buenos días.